

erhalten durch beigemengten Nickelocker nicht selten eine apfelgrüne Farbe. —

Nickelhaltige Minerale hat man bisher in Kärnten nicht nachgewiesen, es ist daher ebenfalls erwähnenswerth, dass ich unlängst an einem Exemplare aus dem Wolfslager des Sideritbaues in der Lölling bei Hüttenberg, Chloanthit erkannte. Dieser erscheint in Krystallen $\infty 0 \infty . 0$ und derb, eingewachsen in einem aus Siderit und Hornstein bestehenden Gemenge, dessen zahlreiche Hohlräume mit Skorodit-Kryställchen besetzt sind.